



Elternbrief

Dezember 2023

Sehr geehrte Eltern,

zunächst möchte ich Ihnen ein herzliches Dankeschön für Ihr zahlreiches Erscheinen und die wunderbare Atmosphäre auf unserem Weihnachtsmarkt am Nachmittag des 12. Dezember 2023 aussprechen. Gemeinsam haben wir eine stimmungsvolle Veranstaltung erlebt, bei der sowohl Schüler als auch Eltern mit großem Engagement und Kreativität mitgewirkt haben. Die zahlreichen weihnachtlichen Stände haben den Weihnachtsmarkt zu einem besonderen Ereignis gemacht. Ein großes Dankeschön geht natürlich auch an die Schüler, Lehrer und Eltern, die sich bei der Vorbereitung und Durchführung engagiert haben.

Es freut mich, Ihnen mitteilen zu können, dass sich die Mittagessenausgabe ab März 2024 verbessern wird. Um den Ablauf zu beschleunigen, haben wir beschlossen, einen zusätzlichen Ausgabebetresen einzurichten. Durch diese Maßnahme können die Essen schneller ausgegeben werden und die Wartezeiten werden verkürzt. Des Weiteren haben wir jetzt schon aufgrund der knappen Sitzplatzsituation einen zusätzlichen Raum zur Verfügung gestellt. Dadurch möchten wir gewährleisten, dass Ihre Kinder ausreichend Sitzplätze zur Verfügung haben und das Mittagessen in angenehmer Atmosphäre genießen können. Diese Verbesserung war möglich, weil alle Beteiligten, der Caterer Hirschluch, die Stadt Storkow und Firma Lucia (Essensausgabe) einen Beitrag geleistet haben – vielen Dank.

Der letzte Schultag in diesem Jahr ist der 22.12.2023. Dann gehen alle Schüler und Lehrer in die wohlverdienten Ferien. Die Schule startet wieder am Montag dem 8. Januar 2024 mit dem gewohnten Stundenplan.

Am Freitag, dem 2. Februar 2024, werden die Zeugnisse ausgegeben und der Unterricht endet an diesem Tag nach der 4. Stunde um 11.15 Uhr.

Am 28. Februar 2024 findet (endlich) der geplante Studientag der Lehrer mit den Schwerpunkten konstruktive Kommunikation und Teambildung statt. An diesem Tag wird sich für einige Klassen der Unterricht etwas verkürzen.



Wir haben an der Schule Storkow verschiedene Kanäle über welche die Eltern und Lehrer sich austauschen können. Dazu gehören das Mitteilungsheft, die Elternabende, die Elternsprechtage, Telefonate und Emailverkehr. Dennoch ist manchmal unklar, wer eigentlich für bestimmte Anliegen zuständig ist. Daher haben wir nun eine Übersicht erstellt, die helfen soll, schnell den richtigen Ansprechpartner zu finden. Diese Übersicht finden Sie auf der Homepage unter Auswahlmenü/Elterninformationen/Ansprechpartner.

Zu guter Letzt möchten ich Ihnen und Ihren Familien im Namen des gesamten Lehrerkollegiums und der Schulleitung die besten Wünsche für die bevorstehenden Feiertage übermitteln. Wir hoffen, dass Sie die Zeit nutzen können, um sich zu erholen und die gemeinsamen Momente mit Ihren Liebsten in vollen Zügen zu genießen. Mögen die festliche Stimmung und der Zauber der Weihnachtszeit Ihnen und Ihren Kindern viel Freude bringen. Ebenso wünschen wir Ihnen einen guten Rutsch ins neue Jahr. Im Jahr 2024 stehen uns viele aufregende Ereignisse und Herausforderungen bevor, auf die wir uns schon jetzt freuen.

Mit weihnachtlichen Grüßen

Moritz Dreher

Schulleiter